



**Ayuntamiento  
de Arganda del Rey**

## **Arganda del Rey recibe a la Escuela Superior de Música de Costa Rica**

- **Estudiantes y profesorado de la escuela costarricense participan en un intercambio con la Escuela Municipal de Música y Danza de Arganda del Rey y ofrecerán un concierto conjunto el viernes 17 de enero a las 18:00 horas en el Auditorio Montserrat Caballé.**

Arganda del Rey, 15-enero-20

El Auditorio Montserrat Caballé acogerá el viernes 17 de enero a las 18:00 horas un concierto a cargo de la Escuela Municipal de Música y Danza de Arganda del Rey y la Escuela Superior de Música de Costa Rica, la cual se encuentra esta semana compartiendo experiencias pedagógicas y artísticas con el alumnado y profesorado de nuestra localidad. En el concierto participarán estudiantes costarricenses (cuatro alumnos de piano, tres cantantes líricos, un cantante de música moderna y un percusionista), así como alumnos y alumnas de la EMMD, de piano, canto y Danza Española. La entrada será libre hasta completar el aforo.

Los representantes de la Escuela Superior de Música de Costa Rica fueron recibidos por la concejala de Cultura, Montserrat Fernández. Este intercambio forma parte de las actividades que lleva realizando la Escuela Municipal de Música y Danza desde hace años, cuando ha tenido intercambios con escuelas de otras regiones y de otros países como Finlandia o Costa Rica.

*Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; [www.ayto-arganda.es](http://www.ayto-arganda.es)*

**Gabinete de Comunicación**  
**Ayuntamiento de Arganda del Rey**